



Vue sur ma Science – 3^e Édition

Concours de photo scientifique du CRCHUM

English version will follow.

Description:

Le CRCHUM est fier de présenter le concours de photo scientifique adressé aux étudiant(e)s de 2^e cycle ou 3^e cycle, stagiaires postdoctoraux et aux résident(e)s effectuant des travaux de recherche au CRCHUM : **Vue sur ma Science**.

Le concours **Vue sur ma Science** est dédié aux images issues de la recherche effectuée dans tous les axes de recherche du CRCHUM (cancer, cardiométabolique, carrefour de l'innovation, imagerie et ingénierie, immunopathologie et neurosciences). Les œuvres sélectionnées bénéficieront d'une large diffusion et tous les profits récoltés à la suite de la vente des œuvres gagnantes seront reversés au comité étudiant du CRCHUM.

Critères d'admissibilité:

Étudiant(e)s de 2^e cycle ou 3^e cycle, stagiaires postdoctoraux et résident(e)s effectuant des travaux de recherche au CRCHUM.

Règles de participation au concours:

- Types d'œuvres acceptées : Les photos peuvent concerner tous les domaines de recherche : sciences fondamentales, clinique et santé des populations.
- Les œuvres ne peuvent pas être construites entièrement à l'aide de logiciel exploitant l'intelligence artificielle.

- **L'image soumise** doit provenir/illustrer des travaux de recherche impliquant le participant ou la participante.
- La personne inscrite doit avoir créé l'image et posséder tous les droits s'y rattachant. Elle doit de plus avoir obtenu le consentement de toute personne qui y figure, le cas échéant.
- En s'inscrivant au concours, la personne participante dégage le CHUM, leur personnel, leurs agents et agentes, leurs représentants et représentantes ainsi que leurs délégués et déléguées respectifs de toute responsabilité (i) concernant l'éventuelle violation de droits d'auteur pouvant survenir et les litiges pouvant en découler, et (ii) quant à tout dommage de quelque nature que ce soit pouvant résulter, directement ou indirectement, de sa participation ou tentative de participation au concours.
- Le CHUM se réserve le droit de publier les images sélectionnées à l'issue du concours dans tous les médias ou d'en modifier le format, afin de faire la promotion du concours, des finalistes, des récipiendaires des prix ou de la recherche.
- Le CHUM s'engage à mentionner le nom des auteurs et auteures des images chaque fois que celles-ci sont publiées ou diffusées, à moins que les circonstances ne le permettent pas.
- Chaque personne inscrite dont l'image est sélectionnée dans le cadre du concours **Vue sur ma Science**, accepte de signer une convention de licence de droit d'auteur avec le CHUM.
- En s'inscrivant au concours, la personne s'engage à respecter les règles officielles du concours.
- La personne qui remplit le formulaire de candidature au concours et dont le dossier est retenu dans le cadre de la sélection doit consentir, sans compensation, à l'utilisation, à la reproduction, à la publication, à la transmission et à la diffusion, par le CHUM ou des partenaires du concours, de son nom, de sa photo et des renseignements sur le prix, et ce, dans toute publication ou activité de promotion, afin de permettre la promotion du concours, des finalistes, des récipiendaires des prix ou de la recherche.

La visibilité et les prix:

Trois prix seront remis. Le **1^{er} prix sera lié à une bourse de 500\$, une bourse de 250\$ sera accordée au 2^{ème} prix et à l'image élue coup-de-cœur du public.**

Les soumissions seront au cœur de nombreuses activités et d'une large diffusion;

- Exposition des images gagnantes sur la **galerie virtuelle** sur le site Internet du CRCHUM;
- Exposition des images soumises lors du vernissage **Vue sur ma Science** qui aura lieu le 19 juin 2025 au CHUM.

Des produits dérivés des œuvres sélectionnées seront vendus lors d'une vente et les profits seront reversés aux activités du comité étudiant du CRCHUM.

Soumettre votre œuvre:

La date limite pour soumettre votre œuvre est le **20 mai 2025 à 23h59**.

- La résolution minimale requise pour que la photo soit admissible est de 300 points par pouce (dpi). La taille recommandée est de 7087 à 7087 pixels (60cm x 60cm à 300 dpi) pour une impression de bonne qualité en cas de sélection. La taille maximale du fichier est de 200 mégaoctets. L'image doit être soumise en format PNG, JPEG/JPG ou TIFF.
- Les œuvres doivent être accompagnées des informations suivantes:
 - Nom de l'auteur,
 - Axe de recherche au CRCHUM,
 - Titre de l'œuvre,
 - L'année de création/conception de l'œuvre,
 - Une brève description de l'œuvre (maximum 100 mots).

- Veuillez envoyer votre fichier par **Wetransfer** ou **OneDrive** avant la date limite.
- Transmettre votre demande par courriel à Hana Maalaoui / hana.maalaoui.chum@ssss.gouv.qc.ca

Les propositions ne comportant pas ces informations seront refusées.

Description:

The CRCHUM is proud to present the scientific photo contest for graduate students, postdoctoral fellows, and residents conducting scientific research at the CRCHUM: **Vue sur ma Science**.

The **Vue sur ma Science** competition is dedicated to images resulting from research carried out across all CRCHUM research areas (cancer, cardiometabolic, Health innovation and evaluation hub, imaging and engineering, immunopathology, and neuroscience). Selected images will be widely diffused, and all profits from the sale of the winning artworks will be donated to the CRCHUM student committee.

Eligibility criteria:

Graduate students, postdoctoral fellows and residents conducting scientific research at the CRCHUM.

Rules for entering the competition:

- Types of entries accepted: Photographs may relate to any field of scientific research: basic research, clinical research, and population health.
- Entries may not be constructed entirely using artificial intelligence software.
- The **image submitted** must originate from/illustrate research work conducted by the participant.
- The registrant must have created the image and own all rights to it. They must also have obtained the consent of any person appearing in the image.
- By entering the contest, the entrant releases CHUM, its employees, agents, representatives, and their respective delegates from any liability (i) for any copyright infringement that may arise and any litigation that may ensue, and (ii) for any damages of any kind that may result, directly or indirectly, from the entrant's participation or attempted participation in the contest.
- CHUM reserves the right to publish the images selected at the end of the contest in any media, or to modify their format, to promote the contest, the finalists, the prizewinners, or the research.
- CHUM undertakes to mention the names of the authors of the images each time they are published or broadcast unless circumstances do not permit.
- Each registrant whose image is selected for the **Vue sur ma Science** contest agrees to sign a copyright license agreement with CHUM.
- By entering the contest, you agree to abide by the official contest rules.
- The person who completes the contest application form and whose entry is selected must consent, without compensation, to the use, reproduction, publication, transmission, and distribution, by the CHUM or contest partners, of his or her name, photo and prize information in any publication or promotional activity for the purpose of promoting the contest, finalists, prize winners or research.

Visibility and prizes:

Three prizes will be awarded for each artwork selected, each for the **1st price consisting of a 500\$ bursary, and a 250\$ bursary for the 2nd price and artwork voted "Public's Favourite"**.

The artworks will be at the heart of numerous activities and will be widely disseminated:

- Exhibition of the winning artworks in the **virtual gallery** on the CRCHUM website,
- Exhibition of the submitted artworks at the official **Vue sur ma Science** exposition held on the 19th of June 2025 at the CHUM.

Items derived from the selected artworks will be sold, with all proceeds going to support CRCHUM student committee activities.

Submit your artwork:

The deadline for submissions is **11:59 p.m. on May 20, 2025**.

The minimum resolution required for the photo to be eligible is 300 dots per inch (dpi). The recommended size is 7087 to 7087 pixels (60cm x 60cm at 300 dpi) for a good quality print if selected. Maximum file size is 200 megabytes. Images must be submitted in PNG, JPEG/JPG or TIFF format.

Works must be accompanied by the following information:

- Author's name,
- CRCHUM research axis,
- Title of artwork,
- Year of creation/design of the artwork,
- A brief description of the artwork (maximum 100 words).

Please send your file by **Wetransfer** or **OneDrive** before the deadline.

Send your application by e-mail to Hana Maalaoui / hana.maalaoui.chum@ssss.gouv.qc.ca

Submissions with missing information will automatically be rejected.

